



## Regierungsratsbeschluss vom 18. Januar 2022

Anzug Toya Krummenacher und Konsorten betreffend Präventionskampagne  
«Plastik im Rhein reduzieren»

---

P195442

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Toya Krummenacher abzuschreiben.

### **Begründung**

Littering ist und bleibt ein gesellschaftliches Problem, das nicht nur am Rhein und nicht nur wegen des Kunststoffes bereits mit verschiedenen Massnahmen angegangen wird. Die Kunststoffbelastung des Rheins ist hauptsächlich auf Mikroplastik z.B. durch Reifenabrieb zurückzuführen. Der Regierungsrat verzichtet deshalb auf eine spezifische Sensibilisierungskampagne «Plastik im Rhein reduzieren». Das Thema soll jedoch bei künftigen Kampagnen gegen Littering mitberücksichtigt werden.

